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ФИТОФТОРОЗ КАРТОФЕЛЯ  Phytophtora Infestans КАРТОФЕЛЬ  Сорт: Никола 

БАЗОВАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ПРЕДМЕТ Фитофтороз  (Phytophtora infestans)

КУЛЬТУРА Картофель  Сорт: : Никола

МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ Район Негев, Израиль

ИССЛЕДОВАТЕЛЬ Hoppe BioEco

ДАТА Сентябрь 2003

ОПИСАНИЕ ЭКСПЕРИМЕНТА

Seven applications of the treatments listed were made using a spray volume of 200 L / ha 
to sprinkler-irrigated Nikola potatoes growing in sandy soil.

The first treatments were applied prior to foliage closure on 19 October, with spray 
intervals that varied from 5 - 7 days.

2Late blight infestation was evaluated by rating the number of disease lesions per 16 cm 
on 16 November and 1 December 2003.

ТАБЛИЦА ОБРАБОТОК

ОБРАБОТКА НОРМА РАСХОДА

1 Контроль

2 Neemguard * 2 % v / v

3 WETCIT 0,25 % v / v

4 WETCIT 0.5 % v / v

5 WETCIT 1 % v / v

* Neemguard:  97 % масла семян маргозы

РЕЗУЛЬТАТЫ ЭКСПЕРИМЕНТА

PREV-AM at 0.25% and Neemguard at 2% performed similarly at the November 
evaluation, but PREV-AM provided a higher level of control at the December evaluation.

A strong dose response was observed with increasing PREV-AM rates with the 
PREV-AM 1% treatment providing statistically superior control at the December 
evaluation.

КОЛИЧЕСТВО ПОРАЖЕНИЙ ФИТОФТОРОЗОМ НА КОНТРОЛЬНОМ (НЕОБРАБОТАННОМ) УЧАСТКЕ

16 НОЯБРЯ 2003
237 поражений / 16 см

1 ДЕКАБРЯ 2003
287  поражений / 16 см
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УРОВЕНЬ ЗАЩИТЫ КАРТОФЕЛЯ ОТ ФИТОФТОРОЗА (%)
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Neemgard 2% WETCIT 0,25% WETCIT 0,5% WETCIT 1%

1 ДЕК. 2003
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WETCIT
ЭФФЕКТИВНОСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ WETCIT 
ПРОТИВ ФИТОФТОРОЗА КАРТОФЕЛЯ 
(Phytophtora infestans) 

ИССЛЕДОВАНИЯ

ЭКСПЕРИМЕНТА

Примечание: v/v = в объемном отношении

Картофель сорта Никола на участке с песчаной почвой и дождевальным орошением 
получил семь обработок перечисленными препаратами с общей нормой расхода 
рабочей жидкости 200 л/га. 

Первая обработка проведена до появления листьев, 19 октября. Интервалы между 
обработками составляли 5 - 7 дней.

Анализ уровня поражения фитофторозом был проведен 16 ноября и 1 декабря. При 
2оценке учитывалось количество поражений на 16 см .

WETCIT 0,25% и Neemguard 2% показали одинаковые результаты в ноябре, однако в 
декабре результаты WETCIT были лучше.

Хорошая ответная реакция была отмечена при увеличении концентрации WETCIT до 
1%, что обеспечило более высокий уровень защиты от фитофтороза в декабре.
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